
 
Ratsmitglied Fernholz trägt den Resolutionsvorschlag vor. 
Nach einer kurzen Diskussion wird über den Vorschlag wie folgt abgestimmt: 
 
13 Ja-Stimmen 
14 Nein-Stimmen 
  1 Enthaltung 
 
Der Antrag der SPD-Fraktion für die Einreichung einer solchen Resolution wurde somit 
mehrheitlich abgelehnt. 
 


